

Antrag Nr. 21-O-02-0026

SPD

Betreff:

Piktogramme 30er-Zone (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Roonstraße und in der Eckernförde-/Westerwald- und Georg-

August-Straße auf den Fahrbahnflächen Piktogramme  aufzubringen, die deutlich daran erinnern, dass es sich bei diesen Straßen um Bereiche handelt, in denen die Geschwindigkeit auf 30km/h begrenzt ist

Begründung:

Leider wird in diesen Straßen die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h von vielen Autofahrern nicht respektiert. Das gilt insbesondere auch im Umfeld der Leibnizschule. Da permanente Geschwindigkeitskontrollen in Ermanglung von Messgeräten nicht möglich sind, soll wenigstens auf diese Weise in auffälliger Weise optisch an die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung erinnert werden.

Wiesbaden, 20.07.2021